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平成２４年３月９日発行 

【 第 ２ 号 】       

編集・発行 

磯辺第一小学校・磯辺第二小学校 

磯辺第四小学校 統合準備会 

２月２２日（水）に第２回「磯辺第一小学校・磯辺第二小学校・磯辺第四小学校統合準備会」

が開催され、統合準備の状況の確認や統合新設校の校名選定などについて協議しました。 

学 校 の 先 生 方 や 保 護 者 代 表 の 方 の 報 告 な ど か ら 、 平 成 ２ ５ 年 ４ 月 の 統 合 新 設 校 

開校に向け、着々と準備が進められていることを確認し合いました。 

 

 

（１）統合に向けた準備の状況について 

学校や保護者会、教育委員会の準備状況が報告されました。 

（２）統合新設校の校名について 

保護者や地域の方へのアンケート調査を５月に実施し、その結果をもとに検討して 

いくことが説明されました。 

 

     

 

 

 

 
＜教育委員会より＞ 

【企 画 課】２月の各校の「入学説明会」で統合のお知らせ文を保護者の方に配布しました。 

今後も学校と情報を共有しながら、スケジュールどおり統合準備を進めます。  

５月には、統合新設校の校名アンケートを実施する予定です。   

【学校財務課】現在、行われている物品リストの作成を、引き続きお願いしています。 

次年度に入ってから引越しスケジュールを提示するので、各校の担当者と 

打ち合わせを行いながら、円滑に進めていきます。             

【学校施設課】２４年度に入ると、統合校となる磯辺第四小の校舎の改修を始めます。 

エレベーターの設置、特別教室や職員室、事務室等の改修等を行う予定です。 

【指 導 課】教育課程に関わることなどを中心に準備を進めます。 

【保健体育課】保健関係や給食物品など、開校に向けて計画的に準備を進めていきます。  

統合に向けた準備の進捗状況について 

第２回統合準備会の協議内容 

中川会長（磯辺第一小学校長） 

第１回準備会の協議に基づきながら、 

着々と準備が進んできています。 

次のステップにスムーズに進めるよう

に協力をお願いします。 

我妻副会長（磯辺第二小学校長） 

第二小でも教職員が担当ごとに協議し

ながら準備を進めています。 

統合に向けた準備について円滑に協議

が進むよう、ご協力をお願いします。 

石川副会長（磯辺第四小学校長） 

改修工事について担当課との協議を進

めており、工事計画に合わせながら教

育計画を組んでいきたいと思います。

統合前の１年間が充実したものとなる

よう、準備を進めていきます。 

石塚副会長（第一中区青少年育成委員会会長） 

三校統合に向けた準備が着々と進めら

れており、大変うれしく思います。 

地域としてお手伝いできるところがあ

れば、是非協力していきたいと考えて

います。 



 

 

          

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会 教育総務部 企画課  

TEL  043-245-5908  
FAX  043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームページ

でもご覧になれます。 

市役所のホームページの『サイト内検索』に 

「適正配置」と入力してご覧ください。 

 

     

＜今後の統合準備会＞ 
□第３回準備会 平成２４年６月 

   

準備状況や校名候補の報告 

協議を行う予定です。 

 

□第４回準備会 平成２４年１０月 

 

□第５回準備会 平成２５年２月 

 

※学校間、保護者組織間の打ち合わせ

については、随時行う予定です。 

＜学校より＞                

■三校合同の取り組み 

教科部会・事務部会等、分掌ごとに７つの部会を設置 

しました。部会ごとに、各校の準備状況の把握と情報 

交換を行うとともに、物品の確認、教育課程の調整等 

を進めています。 

これからも連携を密にしながら進めていきます。 

 ■各校の取り組み 

  磯辺第一小学校 

    全職員による物品の整理作業を、既に３回実施しています。その結果、１つの教室が 

いっぱいになるほどの廃棄物品がでてきているので、速やかに処理していく予定です。 

来年度の引越しや物品の整理・移動がスムーズにいくよう、教室配置についても検討 

を行っています。 

  磯辺第二小学校 

    全職員による物品確認を実施しています。それにもとづいて、廃棄物品とリサイクル 

可能な物品に分別していくことにしています。 

また、先日、第四小の先生方に第二小に来ていただき、共同で活用できる物品の確認 

も行いました。今後も協力しながら進めていく予定です。 

  磯辺第四小学校 

    第一小、第二小と同様に、全職員による物品の整理作業を実施しています。 

    引き続き使用できる物品と廃棄物品に区分している段階です。 

改修工事については、学校施設課と相談しながら、工事スケジュールに合わせて年間 

計画や教室移動等を検討しています。子どもたちに負担がかからないよう進めます。 

＜保護者代表より＞ 

    それぞれの保護者会では、物品の整理を始めています。 

保護者組織の統合に向けての検討を進めており、各校の活動状況等について情報共有 

しながら、現在は、統合校の「保護者会会則（案）」について協議しているところです。 

 


